



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

## (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/26829 y 184/26830 18/01/2018 70908 y 70909

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

## **RESPUESTA:**

En relación con el asunto interesado, se señala que actualmente, se encuentra en servicio la línea de cercanías C-1 (Málaga-Fuengirola), que tiene 30,8 km de longitud, y da servicio a las ciudades de Málaga, Torremolinos, Benalmádena y Fuengirola, así como al aeropuerto de Málaga.

Asimismo, en la actualidad, el Ministerio de Fomento está redactando el Estudio Informativo de ampliación de la red ferro viaria hasta Marbella y Estepona.

Madrid, 30 de mayo de 2018